

# Discours de félicitations pour le Festival mondial des sports Hanmadang 2000

14 février 2000

Parc olympique, Stade de gymnastique, Séoul, Corée du Sud  
Cérémonie d'ouverture du quatrième Festival mondial des sports Hanmadang

Invités de Corée et de l'étranger, membres de la Fédération des jeunes pour la paix mondiale de toutes les régions du monde, je vous remercie d'être venus en Corée, la patrie du cœur et de la foi, et d'avoir parcouru de longues distances pour assister à ce festival.

Cette compétition est un festival de paix pour restaurer l'humanité à son état originel et promouvoir une culture mondiale du cœur. Les jeunes du monde entier s'y réunissent et rivalisent de toute leur force, leur énergie et leur beauté. Le festival cherche la réalisation d'un monde de paix uni pour établir solidement le désir absolu de Dieu sur la terre.

À l'occasion de cette quatrième édition du Festival mondial de la culture et des sports, en l'an 2000, d'éminents spécialistes, ainsi que des chefs religieux, des politiciens, des professionnels des médias, des dirigeants de mouvements de jeunesse ou de femmes, et des étudiants, représentant tous les domaines de la culture dans le monde, se réunissent en tant que membres d'un village planétaire, comme une seule famille centrée sur Dieu.

Le monde idéal originel aurait pu être réalisé si Adam et Ève, qui avaient reçu l'amour vrai, la vraie vie et le vrai lignage de Dieu, avaient pu parfaire les quatre grandes sphères du cœur en tant que vrais enfants, vrais frères et sœurs, vrais couples et vrais parents. Imaginez que ce genre de festival de la culture du cœur ait pu se tenir dans un tel monde, avec des fils et filles de Dieu se réunissant en un même lieu, pour rivaliser de force, d'énergie et de beauté ; et qu'au cours de ce festival, des hommes et des femmes purs et bons aient reçu la Bénédiction afin de fonder de vraies familles heureuses. Dieu aurait eu tant de joie !

Malheureusement, les premiers ancêtres de l'humanité, Adam et Ève, se sont détournés de la volonté de Dieu à l'adolescence. Ils ont établi un rapport illicite avec l'archange et ont hérité de son lignage déchu. En conséquence, l'histoire de l'humanité est devenue une histoire tragique.

La chute, qui a engendré des conséquences si terribles, eut lieu durant l'adolescence. Elle a mis les êtres humains sous la domination de Satan. Dès lors, ils furent contraints d'accomplir ses desseins. Dans le cœur de Dieu, cet accident a laissé un amer chagrin si difficile à soulager.

C'est ce qui fait de l'adolescence la période la plus décisive dans la vie d'une personne. Pendant l'adolescence, les jeunes doivent intégrer des valeurs authentiques et justes, qui leur permettront de fonder de vraies familles. Sur cette base, ils pourront bâtir des sociétés saines, des nations pleines d'espoir et un monde de paix.

Cependant, dans la réalité, sous l'influence de Satan, les adolescents d'aujourd'hui deviennent de plus en plus égoïstes et individualistes. En conséquence, l'éthique et la morale sexuelle se sont effondrées, débouchant sur la licence sexuelle, les crimes sexuels, l'avortement, l'homosexualité, le sida et le cas des mères célibataires. Les foyers, qui devraient être sains et solides, sont détruits, et le taux de criminalité chez

les jeunes augmente rapidement. La pornographie est endémique, et le commerce du sexe, avec ses rencontres tarifées, est en pleine expansion.

Ces circonstances amènent les peuples du monde entier à vivre aujourd'hui en enfer sur la terre, subissant la souffrance et le malheur. Pour sauver l'humanité, Dieu réaffirme donc Son principe d'amour vrai absolu afin d'inverser toutes les tendances que je viens de mentionner. Il œuvre pour réduire à néant la culture du mal et libérer la terre de cet enfer. En d'autres termes, Dieu mène une contre-attaque pour soumettre Satan, le destructeur des êtres humains et de leurs familles. Œuvrant en sens inverse pour sauver l'humanité, Dieu a persévéré afin d'établir un modèle de vraie famille centrée sur les Vrais Parents. C'est pourquoi les Vrais Parents, qui sont dans la position de la seconde venue du Messie, ont l'importante responsabilité d'éradiquer la sexualité dénaturée.

J'ai cherché à découvrir la racine du péché, qui remonte à la chute et à son déroulement. J'ai fini par comprendre que cette racine n'est autre que la relation sexuelle illicite avec l'archange déchu, Satan. Il faut l'admettre clairement : c'est la racine à l'origine de tous les conflits sociaux dans l'histoire. Les membres de la deuxième génération doivent donc aujourd'hui être à la pointe du combat pour mettre fin à la culture d'obscénité et d'immoralité, et éliminer la licence sexuelle et la violence.

C'est crucial si nous voulons construire la nouvelle culture du cœur centrée sur Dieu et établir solidement la tradition de l'amour vrai, afin de construire le Royaume de Dieu sur la terre.

L'humanité a été déchirée par des différences de religion, de culture, de philosophie, de doctrine, de race, de langue et de croyances. Pour rassembler l'humanité brisée et réaliser un monde idéal uni, j'ai versé du sang, de la sueur et des larmes toute ma vie. Avançant vers le monde voulu par Dieu, j'ai réuni les dirigeants du globe, formé des organisations touchant à tous les domaines de l'existence, centrées sur l'amour de Dieu et les valeurs absolues, et les ai amenées à avoir une influence mondiale. Travaillant sans relâche à cette fin, et prodiguant sans compter l'amour vrai de Dieu, j'ai établi un fondement mondial, avec au centre les Vrais Parents. Ils sont l'incarnation substantielle de l'amour vrai et de la vraie famille.

En commençant par la Bénédiction de trois couples en 1960, j'ai célébré de nombreuses cérémonies de Bénédiction. En 1999, sur le fondement de la Bénédiction des 360 millions de couples, j'ai proclamé le « Jour de la libération pour l'unification cosmique des Parents du ciel et de la terre ». Hier, nous avons procédé à la cérémonie de Bénédiction de 400 millions de couples avec éclat et splendeur. De concert avec le mouvement d'amour pur des adolescents, ces événements marquent l'éradication du lignage de Satan. Ils débouchent sur l'avènement de l'ère de la sphère du quatrième Adam, en droit comme en fait.

En outre, en formant des organisations telles que la Conférence internationale sur l'unité des sciences, l'Académie des professeurs pour la paix mondiale, l'Association mondiale des médias, la Fédération interreligieuse pour la paix mondiale, la Fédération pour la paix mondiale, la Fédération des femmes pour la paix mondiale, la Fédération de la jeunesse pour la paix mondiale, la Fédération des étudiants pour la paix mondiale, la Fédération des familles pour la paix et l'unification mondiales et la Fédération internationale et interreligieuse pour la paix mondiale, j'ai continué à développer le fondement international pour créer un environnement de bonté centré sur Dieu.

Le Festival mondial de la culture et des sports 2000, qui se déroule actuellement, rassemble en un seul endroit toutes ces institutions globales que Dieu a établies. Il prépare les bases d'une grande avancée vers une plus grande harmonie dans l'humanité et l'édification du monde de la nouvelle culture du cœur. Dans le cadre de cet événement majeur, le quatrième Festival mondial des sports Hanmadang réaffirme la conviction que les traditions et les valeurs des diverses cultures, de par le monde, peuvent s'unir, transcendant les races, religions, philosophies et doctrines. La grande harmonie qui se dégage de cet événement ouvre l'horizon d'une culture du cœur unifiée.

La base de cette démarche vers une culture du cœur unifiée n'est autre que le mouvement du Principe divin, un nouveau mouvement consacré à la pratique de l'amour vrai. Ce mouvement du Principe divin est déjà largement connu parmi les jeunes de toutes les nations. Son enseignement headwing, qui prône une communauté solidaire, une prospérité partagée et des valeurs universelles, pourra sauver les nations en ruines de l'ancien bloc communiste ainsi que le monde libre et démocratique, lui-même égaré dans la confusion des valeurs. Ce mouvement est devenu un moteur d'espoir pour les jeunes désireux d'établir le monde idéal, tel qu'il avait été conçu à l'origine.

Comprenez bien que ce quatrième Festival mondial des sports Hanmadang, au tout début du nouveau millénaire, est un événement béni. Il peut catalyser les attentes et les espoirs sincères de Dieu et de l'humanité comme jamais auparavant.

Jeunes adultes et étudiants, vous qui serez les futurs dirigeants du XXI<sup>e</sup> siècle, qu'est-ce qui compte le plus dans votre vie ? C'est de réaliser l'amour vrai. Toutefois, l'amour vrai est quelque chose que vous ne pouvez pas atteindre seul, car il vient de votre partenaire objet. Vous ne pouvez obtenir l'amour vrai qu'en vivant pour votre partenaire objet. S'il y avait une valeur humaine qu'on puisse considérer comme la plus précieuse, ce serait celle de vivre pour les autres. Vous devez devenir des jeunes et des étudiants capables de préparer l'avenir en fondant vos valeurs sur un mode de vie altruiste.

Vous devez atteindre un degré d'unité complète entre un esprit sain et un corps vigoureux ; alors seulement vous serez en mesure d'exercer des activités créatives et indépendantes en y consacrant tout votre être. Qu'importe votre force mentale, vous n'arriverez pas à réaliser votre idéal avec un corps vieux et faible. Inversement, même avec un corps vigoureux, sans un esprit sain, vous ne pourrez agir de façon juste. J'espère que vous le comprendrez tous et continuerez à travailler dur, encore et encore, pour parvenir à une saine unité de corps et d'esprit au cours de ce festival sportif.

Allons tous de l'avant afin de construire un monde uni de paix. Il nous faut pour cela parfaire les vraies familles : Dieu les cherche et l'humanité y aspire depuis longtemps. Pour atteindre ce but, mettons-nous à l'ouvrage avec une passion dévorante, une pureté dans notre vie et de la sagesse dans nos pensées, en appliquant l'idéal des trois grands partenaires sujets, qui nous enseigne à devenir de vrais parents, de vrais enseignants et de vrais maîtres.

Nous devons réaliser le rêve immémorial de Dieu et de l'humanité en construisant un monde avec des cultures en harmonie, qui transcende les barrières de nationalité, de race, de religion et de culture. Il nous reste de nombreuses tâches à accomplir en vue d'établir ce monde uni, notamment l'unification des deux Corées, la réduction et finalement l'élimination de l'écart de richesse entre le Nord et le Sud et la réduction du fossé entre les cultures de l'Orient et de l'Occident.

Je vous demande de mettre tout votre cœur, votre esprit et votre corps, afin de devenir les vainqueurs qui réaliseront le désir immémorial de toutes les générations. Je vous demande, grâce à votre passion pure et votre esprit infatigable, de rencontrer le cœur de Dieu. En ce début de millénaire, c'est la direction que vous devez suivre, vous les jeunes et les étudiants qui vivez à l'époque des Vrais Parents.

Je vous demande à tous audace et énergie pour réaliser le monde idéal grâce à votre force et votre détermination. Je tiens à vous exprimer ma gratitude et je souhaite que les bénédictions sans limites de Dieu et la fortune céleste soient avec vous dans les jours à venir.

14 février, 2000, Stade de gymnastique, Séoul, Corée du Sud.  
/ Cérémonie d'ouverture du quatrième Festival mondial des sports Hanmadang.